Cuba venció a Francia en cartel bilateral de boxeo



La Habana, 17 sep (JIT) La selección cubana integrada por siete hombres y tres mujeres venció el sábado a Francia (7-3) en un cartel bilateral de boxeo celebrado en el Palacio de los Deportes de Temblay-en-France, localidad gala del departamento de Saint-Denis.

Según el sitio web de la Federación Francesa de Boxeo, cinco de los seis triunfos en el sector masculino ocurrieron por decisión unánime de los jueces.

Así vencieron Saidel Horta (57 kg) a Riad Labidi; el tricampeón mundial Lázaro Álvarez (63.5 kg) al joven de 21 años de edad, Antar Bradi; Jorge Cuéllar (71 kg) a Ismael Gbodiato, Arlen López (80 kg) a Raphael Monny y Julio César La Cruz (92 kg) a Soheb Bouafra.

El otro triunfo de los Domadores de Cuba fue al aval de Alejandro Claro (51 kg) por lesión de Billal Bennana, medallista de plata a nivel mundial. La derrota la encajó el supercompleto Fernando Arzola por 5-0 contra el gigantón Djamili Aboudou.

Las tres chicas presentes en el cartel buscaban experiencia internacional. Salió airosa la ex subcampeona panamericana de lucha libre Jaqueline Stornel, por 2-1 ante Solana Ayivi. Las derrotas correspondieron a Legnis Cala (57 kg) y Arianne Imbert (66 kg) frente a Delphine Mancini y Victoire Pateau, respectivamente.

Este interesante match contra la escuadra gala sirvió de preparación de cara a los venideros Juegos Panamericanos de Santiago 2023, en octubre-noviembre.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/334285-cuba-vencio-a-francia-en-cartel-bilateral-de-boxeo



Radio Habana Cuba